

ゆう遊刊



R4.11.24
vol.52
発行所
愛親福祉会



ケア・デイ



9月13日、ケアハウス・デイサービスで敬老会が行われました。長寿の方々へのインタビュアーやプレゼントもあり、大変盛り上がりしました。職員による花笠おんども披露し、利用者様にも喜んでいただき、とても華やかな敬老会となりました。



特養

9月15日、特別養護老人ホームで敬老会が行われました。米寿・卒寿・白寿・百寿、そして、百歳以上の方々の長寿をお祝いしました。長寿の秘訣を伺うと、毎日笑顔でいることという素敵な言葉を聞くことができました。職員の佐藤喜代子さんによるお祝いの歌も披露され、とても和やかな雰囲気でお祝いすることができました。



皆さん、いつまでもお元気で
お過ごしください。

デイサービス

十五夜おやつ作り



行事いろいろ

ハッ橋作り



おやつバイキング

特養



芋煮会



運動会



芋煮会



「越」で。」
吉田 奈津希
「甲子園優勝旗の白河関『越』え、
コロナを乗り『越』える！」

「戦争：個人的にも戦国武将のド
ラマにはまったので『戦』でしよ
うか。」
大越 恵美

「ガソリン・電気・食料品・日用
品：値上げの『値』でしょうか。」
添田 佳那

「最近、皆既月食・天王星食が
あったので『月』。ないですか。」
根本 きくみ

「今年も大活躍、大谷翔平の『大』
だと思えます。」
人見 美智子

「円安や世界情勢で様々な物が値
上がり。『円』と予想します。」
小西 秀明

「今回は恒例の
今年の漢字一文字予想」です。
企画広報委員

「今年も食欲の秋を迎えましたね。
芋煮会では、とてもいい匂いがし
て、食欲をそられました。具だく
さんでもとても温まるので大好きで
す。家でも作ってみました。キノコ
とこんにやくとネギが味が良くて
いつもついつい食べ過ぎてしま
います。うどんなもおいしいですが、新
米は格別ですね。
これからですます寒くなるので、
おいしいものを食べて風邪などひ
かぬように過ごしていきましょう。」
根本 きくみ

編集後記

